

ピックアップ!

- 3 新型コロナウイルス 接触確認アプリをインストール 
- 3 家屋調査のお願い
- 5 女性起業家ロールモデルを探す旅



夏の日の午後 R2.7 自宅



OTA BLUE R1.7 ぐんまこどもの国



太田祭り初参加 R1.7 浜町



お揃いコーディネート R2.7 自宅



## 広がれ! “WA” ハッピーの

～みんなで夏をシェアしよう～

キラキラ、パチパチ、モグモグ、ザブン。  
あの夏を胸に、今年ならではの夏を楽しみたいですね。

たくさんのご応募、ありがとうございました。

広報課 ☎0276-47-1812



庭で採れたトマトまるかじり! H30.7 自宅



ハッピーのWA!! R2.7 自宅



むぎわらの一帽子のうさみよん R2.6 自宅



暑い日は、やっぱり水遊びだね。 R2.7 自宅

こんにちは  
市長です

朝起きると体温計、左の脇に最新式?の体温計を挟む。「市役所で最初のコロナ感染は市長。接遇が多いからです」と職員に決めつけられた。それで体温計なのである。昔の水銀計、ほどほどの時間って何分か分からないうけど「もう、いっか」と脇から抜き出す。頃合いが難しい。測り終わると二、三度振って元に戻した。今はデジタルでピピッと合図がある。初めて使ってみたが至極便利である。とはいえ、一度では納得し兼ねる。少なくとも二度は測る。機械だつて気分で動くことがあるからだ。いい数値がでたところで納得、笑顔で採用である。ついでに、「左の脇と右の脇ではどっちが正確な体温なのか」研究を進めてみた。同じだと思っていたが、それが違うんです。左の脇「36.4」右の脇「36.3」、コロナのおかげで新発見ができたのである。「それは君! 君が異常体質なだけなんだ」。お医者さんに言われても新発見である▼先日、お疲れ感があつたのでなじみのお医者さんに飛び込んだ。看護師さん「血圧測っておきましょう」と左腕に布を巻き付けてシユシユツと圧をかける。「かなり高いですね」「急いで来たから? もう一度やりますか」10ポイント下がった。診察終わって「もう一度」と3回目。また10ポイント下がったのである。家に帰って自前の血圧計でスイッチON、何と「139/80」正常値ではないか。即刻、「これが正しい」と納得したのである▼コロナは高齢者に極めて冷たいと聞く。だから、体温がどうの、血圧がどうのと気を遣うのである。「1兆3千億円のGOTOトラバフル行って」なんて政府が笛を吹いていても、それは下界の話とその手には乗らない。高齢者が達観しているからコロナ感染の話は下火?になっているのだ。8月4日(火)の朝日新聞、1・2・3面にコロナの記事がない。ニュースからコロナが消えるまで、高齢者がんばれ!!(8/4記)

